



Aceptará la bancada de Morena que *Alito* presida en San Lázaro si el PRI lo designa

Debe garantizar la conducción serena del pleno, dice Ignacio Mier

ENRIQUE MÉNDEZ

Morena en la Cámara de Diputados planteó la posibilidad de que el próximo presidente de la mesa directiva sea el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, si la bancada priísta lo propone. El *tricolor*, expuso el coordinador de la bancada guinda, Ignacio Mier, deberá ser muy acucioso en definir a quién propone para garantizar “la conducción serena del pleno”.

A una semana de que se definan los relevos en los órganos de dirección de la Cámara, Mier —quien dejará la presidencia de la Junta de Coordinación Política— informó que ha mantenido el diálogo con el

coordinador del PRI, Rubén Moreira, para ir amarrando los votos necesarios que permitan la elección, sin sobresaltos, de la nueva integración de la mesa directiva, el 31 de agosto.

La junta se reunió ayer para definir que volverá a reunirse ese día, a las 15:30, a fin de construir los acuerdos de elección de ambos cargos, a partir del acuerdo fundacional de la 65 Legislatura. Esto es, que en el último año de ésta, el PRI presidirá la Cámara y el PAN la propia junta.

Antes de la sesión de ayer, donde se despidió como presidente de la junta, Mier dijo que plantearía a los otros coordinadores que la nueva presidencia de la mesa “asegure que la Cámara de Diputados estará a la altura y será sólo un instrumento de debate y discusión democrática, no de disputa y de pleitos”.

Planteó “tener cuidado de quién encabezará la mesa. Tiene que

garantizar el desarrollo de las sesiones, en medio de la crispación política, derivada del proceso electoral”.

Sobre la postura del PT, que anticipó un voto en contra si el PRI propone a *Alito*, Mier expresó: “Pues eso es una posibilidad, que sea Alejandro Moreno, pero he escuchado los nombres también de diputadas, y finalmente eso le toca al PRI definirlo y platicarlo con nosotros, y en la junta construir el acuerdo y el consenso”.

En el relevo, Jorge Romero será el presidente de la Junta de Coordinación Política. La semana pasada, el legislador advirtió que el PAN hará de la Cámara “un infierno” para Morena. Ante ello, Mier señaló que quien presida la junta “no puede salir con esas declaraciones; es lo único que no tiene permitido un coordinador, en un espacio de coordinación política; es el primero que debe dar esa muestra”.



▲ El *tricolor* debe decidir si Alejandro Moreno dirigirá la Cámara de Diputados el próximo año. Foto José Antonio López